

Inaugurada la exposición del Concurso de Dibujo Escolar '1912-2012. Adra cien años de ciudad'

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Jueves, 29 de Noviembre de 2012 21:39 -



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y el concejal de Educación, Francisco Fernández, han hecho entrega de los premios del Concurso de Dibujo '1912-2012. Adra cien años de ciudad', al tiempo que inauguraron la exposición en el Centro Cultural de Adra con más de 70 dibujos que estará expuesta hasta principios del año que viene.

En este Concurso de Dibujo han participado 6 centros educativos del municipio de Adra, como el Ceip Mare Nostrum, Ceip San Fernando, CPR Alboraida, Ceip Pedro de Mena, Ceip Abdera y Ceip Nueva Andalucía. Según el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, "seguimos celebrando los cien años de Adra como ciudad, en este caso con los más pequeños del municipio. Hay que agradecer a los centros educativos por su implicación en el concurso y a los participantes por el gran nivel que han mostrado. Gracias a sus dibujos, hemos podido comprobar la mirada que los más pequeños tienen hacia nuestra ciudad y nuestra historia".

Los alumnos premiados de 5º de primaria han sido Marta Bonilla Salas, del Ceip Mare Nostrum, como primer premio, Patricia Martínez Rivas, Ceip San Fernando, como segundo premio, María José Fernández, del Ceip Pedro de Mena, como tercer clasificada y un premio accésit a Rosa María Ruíz Luque, del Ceip Abdera. En cuanto a los alumnos de 6º de primaria, el primer premio ha sido para Irene Martín Godoy, del Ceip Nueva Andalucía, segundo premio para Inés Olvera Reyes, del Ceip Abdera, Rocío Roldán Quesada, del Ceip Mare Nostrum, como tercer clasificada y un premio accésit para Marina Gómez Bogas, del Ceip Mare Nostrum.

Inaugurada la exposición del Concurso de Dibujo Escolar '1912-2012. Adra cien años de ciudad'

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Jueves, 29 de Noviembre de 2012 21:39 -

Además el jurado del Concurso de Cuentos '1902-2012. Adra cien años de ciudad' ya tiene en su poder los diferentes cuentos de los centros escolares que han participado y en pocos días se reunirá para dictaminar los ganadores.

Mientras, la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra mantiene abierta hasta principios del próximo año la campaña de captación de fotografías entre los vecinos del municipio de Adra, para conmemorar los cien años de Adra como ciudad. Esta campaña de captación de imágenes y la exposición posterior forma parte de los actos que durante todo este año el Ayuntamiento de Adra está realizando con motivo del centenario de la ciudad. La concejalía de Cultura ha pedido la colaboración a todos los vecinos de Adra, para que aporten imágenes de los últimos cien años de Adra, fotografías que se pueden entregar en el Museo de Adra en horario de mañana y luego serán objeto de una exposición.